
明日は卒業式です
卒業に向けて、在校生がお祝いしてくれました。例年のように全校で集まって「３

年生を送る会」ができないので、在校生一人一人がメッセージカードに感謝の気持ち

やお祝いの言葉を書いて、３年生の廊下に掲示しました。また、各学級で撮影したビ

デオを編集でつなぎ、５日（金）の「卒業を祝う会」で３年生に観てもらいました。

［１年生のメッセージ］ ［２年生のメッセージ］

明日は第５０回卒業証書授与式です。

今年度は、参加人数を制限し（在校生の参加はなし、来賓はＰＴＡ会長様のみ、保

護者は１名） 時間を短縮して行います。校長式辞、在校生代表送辞（生徒会副会長

有坂柊那さん）、卒業生代表答辞（元生徒会長 下田大雅君）は行います。

また、昨年度は休校期間であったため、在校生は登校しませんでしたが、今年度は

登校して参加しないことになりますので、卒業式を午後から実施することにしました。

在校生は午前に登校し２時間で下校し、卒業生は午後から登校となります。給食はあ

りません。

１６２名（男子８９名 女子７３名）の皆さん、卒業おめでとうございます。
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卒業合唱「ありがとう」 FUNKY MONKEY BABYS

指揮：松井美空さん 伴奏：神宮ゆりかさん

君にどうしても 聞いておきたいことがあるんだ

ずっと強がってた 本当の僕はもっと臆病で

思ってたよりも弱くて でも何かをしてあげたくて

必死に叫んでいた歌声は どれだけ届いていましたか？

何も見えない暗闇の中で 君の涙に気付けていたかな

頼りなく手探りをしていたけど いつだって君だけは僕の光だった

君と寄り添っていくつも乗り越えた 悲しみの夜を僕は忘れない

いつもそばにいて支え合えた日々と 温かな君の笑顔にありがとう

ラララ…僕は忘れない ラララ…笑顔にありがとう



２年生、草津方面への旅行
５月に予定していた東京班別学習を１２月に延期し、さらに日光方面に変更しましたが、

新型コロナウイルス感染症に伴い実施できず、その後未定となっていました。年が明けて

からは栃木県に緊急事態宣言が出されたため、日光も行けなくなってしまいました。そこ

で、再度検討した結果、群馬県の警戒度も３に引き下げられ、３年生の卒業後１８日（木）

に草津方面で実施することにしました。

午前中は八ッ場ダムを見学して、午後は湯畑や草津熱帯圏などで班別行動します。

表彰されました
〇第８０回全国教育美術展 入選 中島歩夢君（３年３組）

〇令和２年度安中市スポーツ協会 優秀選手（ボクシング）金井紫南さん（１年５組）

〇安中一中善行賞

「善い行いをした生徒に善行賞を贈ってこれを表彰することにより、自信と勇気を与える

とともに、広く生徒に善行の大切さを自覚させること」を目的に年度末に表彰しています。

３年生 白石 楓君 （２組） 宮﨑まな美さん（３組） 中道陸杜君（３組）

正田 舞さん（４組） 多胡和姫さん（４組）

秋間方面の道路に釘がたくさん落ちているのを進んで拾ってくれました。地域の方から

安中土木事務所に連絡をいただきました。

学校評議員会
先月、学校評議員会を行い学校評価アンケートの結果についてご意見をいただきました。

・休校期間があったが、補習をしてもらったり自習室を設けてもらったりしてよかった。

・地域でもしっかり挨拶してくれる。昨年度に増してよくできていると感じる。

・ＳＮＳ上のトラブルは、学校だけの対応は難しく、保護者対象の研修も必要ではないか。

・交通事故に遭った時の対応について、親子で話し合っていないと感じる。

・コロナ禍により実施できなかった職場体験学習は来年度は実施してもらいたい。

これらを活かして改善に努めていきたいと思います。

ＩＣＴの準備
４月から安中市はＧＩＧＡスクールの実現に向けて準備を進めています。本校でもＷＩ

ＦＩアンテナとタブレット保管庫の設置、一人一台端末（Chromebook 液晶タッチパネル、

コンバーチブル型）と各教室の電子黒板の搬入が終わりました。来年度からの活用に向け

て職員も徐々に研修をしています。

通学路危険箇所
通学路の危険箇所につきましては、保護者の皆様からたくさんのご指摘をいただきまし

た。ありがとうございます。関係機関と連絡を取りながら、改善に努めてまいります。


